

## Saturons la campagne des législatives!

Les services publics sont un <u>enjeu majeur</u> de ces élections législatives et pourtant ils risquent d'être absents de la campagne.

Les reculs de l'école, de l'hôpital, de la justice alimentent le <u>sentiment</u> <u>d'abandon</u> capté par l'extrême-droite. Pourtant, le RN n'a que trois mots à la bouche : islam, sécurité, immigration.

Pire, elle veut accélérer la <u>baisse des moyens</u> des services publics et de la sécurité sociale, tout en y ajoutant des politiques racistes et d'exclusion.

## Un antidote au vote contre l'extrême-droite

Les services publics sont un <u>projet de société</u> solidaire, fort et très concret. Ils sont une <u>solution</u> à la cause des problèmes sur lesquels surfe le RN. En parler c'est reprendre du terrain : chaque minute passée à parler de l'école, des transports, de la santé, sera pour eux une minute en moins.

## 1 jour 1 action

Ensemble, nous pouvons inonder le débat public et avec des messages et des actions pour mettre les services publics au coeur du débat.

Rejoignez notre canal

« Je vote pour les services

publics » : chaque jour, nous

vous enverrons une action.



